

Viernes, 4 de mayo de 2012

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

- PORTADA
- GRANADA
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- 25M
- OPINIÓN
- SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada El animador Ted Ty, de Dreamworks, ofrece una charla en la UGR

El animador Ted Ty, de Dreamworks, ofrece una charla en la UGR

Compartirá su experiencia en películas como 'El Gato con Botas', 'Shrek' o 'Kung Fu Panda'

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 04.05.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Me gusta

COMPARTIR

El animador Ted Ty, miembro de Dreamworks Animation SKG, impartirá hoy a las 19:00 horas en la sala de conferencias del Complejo Administrativo Triunfo una charla coloquio, abierta al público, como complemento al máster propio de Animación 3D de Personajes de la Universidad de Granada (UGR) y Kandor Graphics (www.masterkandor.com).

Durante la charla, Ted Ty compartirá su experiencia como animador en Dreamworks, donde ha participado en películas tan conocidas como *El Gato con Botas*, *Shrek Forever After* y *Kung Fu Panda*, o en los estudios Disney de Florida, donde trabajó como animador tradicional en películas como *Mulan*, *El Rey León*, *Pocahontas* y *Lilo & Stitch*.

En la primera edición del máster se han planteado "clases magistrales" para que profesionales de renombre en el campo de la animación de personajes puedan complementar la formación.



Ted Ty.



0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

 Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada

